

幼児(3・4・5歳児)だより

・プール、水遊びが始まり、子どもたちはとても楽しんでいます。プール、水遊びが苦手な子、「今日はプールに入りたくない」と言う子もいます。そのような時は無理強いせず、子どもたちの気持ちを尊重して室内遊びや見学に変更しますのでご承知おきください。

・着替えや身支度等自分でおこなっている為、迷子の洋服が増えています。持ち物には、はっきりと記名をお願いします。又、着替え、マスクの補充もお願いします。

・お休みの連絡は忘れずにお願いします。



8月のクラスだより

8月生まれのお友だち
ゆり組…あかつきさん あらたさん えなさん
ここねさん かほさん
れんげ組…いっせいさん なおきさん るいさん あやなさん
すみれ組…めいさん しづさん こむぎさん
つくし組…みあさん さうさん ゆりなさん
たんぽぽ組…いっせいさん
つぼみ組…ゆうとさん えまさん りょうせいさん



ゆり組

水遊び、プール遊びが始まり、毎日「今日は水遊び? プール?」と聞いてたり楽しみにしているゆり組です! プールでは、保育士や友だちと水をかけあったり、自分から水に顔をつけたりする姿も見られたり「すご~い♪」と保育士の声が連発していました((笑)水が苦手だった子も、水鉄砲を使ったりしながらみんなで遊ぶことで少しずつ慣れたり、楽しめているかな? と感じています。8月も引き続きプールや水遊びを楽しめます。

また、夏祭りもあるので飾り付けの制作をしたり、ゲームごとにグループを作って一人ひとりの役割分担を子どもたちで決めたり、準備から当日までたくさん話し合いながら楽しい夏祭りにしたいと思います。

大谷



れんげ組

体育指導では運動を発表する会に向けてエアドリームの練習が始まりました。初めてのことに大興奮しながらもしっかり話を聞き技をひとつづつ覚えていっています。

毎朝登園すると「プールは?」「今日はお水で遊べる?」と水遊びが大好きなれんげさん。大きいプールではワニ歩きや水かけっこなど遊び方も大胆。暑さ対策をしながら夏ならではの遊びを楽しめます。



浜名

すみれ組

朝、保育園に登園してくるとすぐに「先生~今日プール入る?」と聞いてくる子どもたち。毎日楽しめています。様子を見ながら無理なく夏の遊びを楽しみたいと思います。

プランターのトマトも日に日に生長し「先生、赤くなったよ~」と収穫を喜んでいます。「トマト好き~」とおいしそうに食べている子どもたちです。畑のとうもろこしも楽しみです。食欲が落ちてしまう夏ですが、たくさん食べて、たくさん遊び、たくさん寝て、元気に過ごしましょう♪

島田



乳児(0・1・2歳児)だより

★かみつきについて★

かみつきの要因の一つに「0・1・2歳頃の発達上の特性」があります。0~1歳頃は、なんでも口に入れる時期であったり、歯の生え始めの不快感を解消するためにたまたま隣にいた友だちをかんでしまう事があります。子どもに寄り添い側にいることで防ぐ努力をしています。1~2歳児になると、自分でやりたいという気持ちが育ち始め、~が欲しい、ゆずれない等の思いが強くなります。その思いを伝える言葉や方法がわからずに、かみついてしまうケースがあります。その理由や状況は、一人一人違ってきますのでその子が伝えたい本当の思いを代弁して丁寧な関わりをしていきます。トラブルの起こりやすい場所や状況は都度確認し子どもが密集しないような工夫をし未然に防ぐ努力をしています。

・参考文献『子ども主体で考えるかみつき・ひつかき』 井桁容子著



夏祭り

8/30(火)に夏祭りをします。輪投げ、缶けり、金魚すくい、ボーリング、たこ焼きピンゴと5種類のゲームを楽しんだり、休憩コーナーでは、ゆり組さんが作っている梅ジュースがいただけます。ゆり組さんは、ゲームコーナーを担当し、はっぴを着て盛り上げてくれたり、準備をしたり、頑張ってくれます。乳児クラスも、クラスごとに、ちょっとだけゲームに参加したり、見学をしたり、雰囲気を楽しめるように、準備を進めています。また、給食の先生は、午後のおやつの時に、フランクフルト屋さんになり、参加してくれます。保育園全体で楽しい、一日になりそうです。

つくし組

水遊び大好きなつくし組さん。シャワーの雨が降ってくると目をキラキラさせながら雨の中へ…。園庭遊びも気付けば水遊び、泥んこ遊びになっています。蛇口をひねってバケツに水を入れたり、水たまりを作ってバシャバシャ…全身で遊んでいます。水がちょっと苦手なお友だちもお友だちの楽しそうな姿を見て少しずつ近づいてきます。お友だちの存在ってすごいですね。お友だち同士の会話ややり取り…こっそり見て、聞いて私たちも楽しいです。

今月も夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

高井



たんぽぽ組

水遊びにも慣れて思い思いに水に触れて楽しんでいるたんぽぽ組の子どもたち。水面を手でたたいてみたり、じょうろやホースで雨を降らせる手を伸ばしたり、バケツやペットボトルに水を入れようしたり…顔に水がかかるのが苦手なお友だちもいますがおもちゃで遊ぶのはとても楽しそうです。今月も一人ひとりの体調の変化を見逃さず休息や水分補給をしながら過ごしていきます。

*爪の伸びていると、怪我をしたり、お友だちを傷つけてしまうことがあります。

週に一度は、チェックしてください。お風呂あがりがお手入れしやすいようです。



つぼみ組

水遊びが始まりました!!みんなでたらいの周りに座り、バシャバシャと水をたたくと水しぶきが飛んできビックリしている子どもたち。少しずつ慣れてくると水の中はどうなっているのかな~?とのぞいてみようとする姿も見られました。

8月からは新しいお友だちが1人増えるのも~っとぎやかで笑顔の絶えない楽しいクラスになりそうです😊

山本